

まちの話題



▲表敬訪問された伊藤さん(左) 野口さん(右)

▲表彰式で代表挨拶をした伊藤さん

7月4日、県市町村会館にて、結婚支援活動の推進に顕著な功績のあったマリッジサポーターに対する表彰式が開催され、結婚相談員でもある伊藤かくさん、野口博子さんが表彰されました。

この表彰は、ボランティアで結婚支援を行うマリッジサポーター活動のさらなる活性化を図ることを目的とするもので、伊藤さん、野口さんは委嘱を受けてから成婚組数15組を達成され、組織的な活動だけでなく、地域においても相談を受けるなど、男女の出会いの場を積極的に創出されています。おめでとうございます。

しん ぎん えい 新吟詠で全国コンクール大会優勝

6月25日、群馬県にて「第17回全国吟詠コンクール決選大会」が開催され、倉持文雄さん(辺田)が新吟詠一般の部において見事優勝されました。新吟詠は、従来の吟詠に歌謡曲を織り交ぜたもので、倉持さんは17年前に新吟詠を始めたそうです。同大会では、過去に第3位、2度の入賞があり「昨年に大病を患い、リハビリを兼ねて大会に出場しようと思った。優勝という結果に驚いています。新吟詠が少しでも広まればいいですね。」と新吟詠の発展を願っていました。



埼玉栄・池田彩菜さん 全国女子硬式野球大会優勝!!

埼玉栄高校女子野球部3年生の池田彩菜さん(大口)が、兵庫県で開催された「全国高等学校女子硬式野球選手権大会」にキャッチャーとして出場、見事全国制覇を成し遂げました。

池田さんは、小学2年生で野球を始め、常総ボーイズを経て同校に入学、今大会は4番打者として全試合に出場し優勝に大きく貢献しました。

「春の大会決勝では、怪我もあり全力でプレーができずにくやしい思いをした。チーム練習では全員でプレー内容を指摘しあうなど、厳しい練習が夏の勝利に結びついた」と日焼けした笑顔で話してくれました。